

Humberto Rojas: Camino a la paz

05 de marzo, 2016

Humberto Rojas Rodríguez, Autor del Modelo Dialéctico de Educación, para América Latina, humrojasfuturohumano@gmail.com
sandra.gonzalez@laprensalibre.cr

"El que posee las nociones más exactas sobre las causas de las cosas y es capaz de dar perfecta cuenta de ellas, en su enseñanza, es más sabio que todos los demás en cualquier otra ciencia", Aristóteles.

Esta estructura sobre el conocimiento es lo único que falta hoy día para guiar, sostener y proyectar nuestro mundo: la civilización y sus frutos positivos y negativos.

Lea: Heriberto Valverde: La vida es bella, y compartirlo lo es más

El enjambre de la problemática que interactúa y se dimensiona incontrolable tiene solución en el fenómeno causa que al conocerlo profundamente, antecedido por el conocimiento (experiencia-trabajo dialéctico e investigativo) de su evolución (historia y presente); emparejado con la experiencia (vivencia) contemporánea y personal, que arrojan conciencia, y el único camino sólido a la construcción de futuro.

El sistema educativo y la juventud, guiados por esta frase de Aristóteles y por nuestras líneas que cotejan el presente, pueden llevar a la juventud del globo a la conciencia (sabiduría) y, desde ya, empezar a proyectar nuestro mundo.

La problemática individual-social y global en todos los campos: ¿Tiene una sola causa?, ¿tiene una sola solución?: Luz... A la Crisis del Planeta.

¡Tan lindo como dar a luz un niño... Es Formarlo: Educarlo...!